

Der TV Berg übernahm die Festwirtschaft und sorgte für eine feine Verpflegung. Anschliessend richteten die Vereinspräsidenten des Vereins BERGLAUF (Bruno Anderau) des TV Berg (Stefan Brandes) sowohl auch der Gemeindevertreter (Christian Bischoff) einige Dankesworte an die vielen Gäste. Dann war es Zeit für die offizielle Einweihung. Alle wurden eingeladen, diesen feierlichen Akt bei der Starttafel mitzuerleben. Nach einigen Erläuterungen zum Sponsoring wurde die Tafel enthüllt und kommentiert.



Was steckt wohl hinter dem Schleier?



Zu jedem Posten erzählte Walter Bucher eine «Geschichte» und berichtete über besondere Erlebnisse der letzten zwei Jahre. Und an jedem Posten montierte der Gemeinderat Cyril Meier im Beisein der Sponsoren die Logo-Tafeln.



Links: Informationen / Rechts: Hauptsponsoren



Den Gebrüdern Raphael und Manuel Popp wird für ihren riesigen Einsatz von Martin Meier gedankt.



Es wurden sogar per Handschlag Trainingspartnerschaften gegründet!



Über 50 Personen folgten der Einladung zu einem Spaziergang mit Start auf dem «Beni-Lüthi-Weg».

Es gab auch einen stillen Moment am Posten 13 «Slalom». Dieser wurde von Gallus Hasler (der leider viel zu früh verstorben ist), als Vertreter der Gemeinde Roggwil gesponsert.

Der 25. Juni 2023 schrieb Berger Sportgeschichte und zeigte auf, was in Zusammenarbeit unter zwei Vereinen mit Unterstützung von Freiwilligenarbeit möglich ist. In beiden Vereinen sind noch viele Plätze frei – chum und mach doch au mit!

**Nümme fiere – uusprobiere!**